

Die Stadt Schönau im Schwarzwald und die Freiwillige Feuerwehr Schönau im Schwarzwald trauern um

Kurt Asal

der am 8. Februar 2026 im Alter von 95 Jahren verstorben ist.

Der Verstorbene war seit 1944 aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Schönau im Schwarzwald und ist im Jahre 1995 als Oberbrandmeister in die Altersmannschaft gewechselt. Dem Feuerwehrausschuss gehörte er von 1961 bis 1995 an. Über 50 Jahre brachte Kurt Asal aktiv seine Ideen, sein Wissen und Können ein.

Darüber hinaus übte er von 1975 bis 1995 das Amt des Stellvertretenden Kommandanten der Feuerwehr Schönau zur vollsten Zufriedenheit und mit großem Engagement aus.

In Anerkennung seiner Verdienste wurde er anlässlich der Verabschiedung in die Altersmannschaft von der Stadt Schönau im Schwarzwald zum Ehrenmitglied ernannt.

Vom Deutschen Feuerwehrverband erhielt er im Jahre 1994, für hervorragende Leistungen im Feuerlöschwesen, die höchste Auszeichnung des Verbandes, das Ehrenkreuz in Gold.

Auch nach seinem aktiven Dienst brachte sich der Verstorbene für die Feuerwehr ein und übernahm im Floriansstüble die Bewirtung nach Proben und Einsätzen.

Im Jahr 2024 wurde er für seine 80-jährige Mitgliedschaft in der Schönauer Feuerwehr besonders geehrt.

Sein ehrenamtliches Engagement und sein Einsatz für die Allgemeinheit waren vorbildlich. Für ihn war Pflichtbewusstsein eine Selbstverständlichkeit. Wir verlieren mit Kurt Asal nicht nur einen Kameraden und guten Freund, sondern auch ein Vorbild und eine Respektsperson.

Wir danken Kurt Asal für sein Wirken. Wir werden ihn nicht vergessen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seinen Angehörigen gilt unsere herzliche Anteilnahme.

Stadtverwaltung

Peter Schelshorn, Bürgermeister

Freiwillige Feuerwehr

Jürgen Bianchi, Kommandant

Feuerwehr Altersabteilung

Klaus Karle, Obmann